



## IV versión de la Carbonada de Locos más Grande de Chile en Los Vilos

«Vamos a contar con una paila gigante, con la que esperamos poder repartir cerca de 15 mil raciones de este producto típico de nuestra comuna de Los Vilos. Lo que se va a complementar, por supuesto, con una feria de carácter comunal que va a tener también algunos invitados provinciales. Vamos a tener artistas locales, muy connotados en nuestra comuna, y, como siempre, en esta cuarta versión también contaremos con la presencia de Yann Yvin, el gran chef internacional que, por supuesto, nos

ha estado acompañando acá en este gran hito del verano que tiene la comuna de Los Vilos». Este evento promete ser un encuentro gastronómico memorable a nivel nacional, tal como lo ha sido en años anteriores, gracias al trabajo colaborativo por parte de la Municipalidad de Los Vilos junto a la Corporación Regional de Desarrollo Productivo y Minera Los Pelambres, a través del Programa Amar Los Vilos, buscando promover e impulsar el desarrollo turístico mediante iniciativas que resguarden la identidad local.